
輸入雑貨パンデミコ 「まち塾」開催の様子 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

  

＜店舗の外観＞ 

＜開業のきっかけや体験談のお話＞ 

＜塾長 宮野さんの挨拶＞ 

＜店主自身の宝物やレア商品を紹介＞ 

＜所狭しと並ぶ雑貨の世界からお気に入りの逸品を見つけて、インスタグラムに 

アップしました＞ 


